

ABSTRAK

Faizatur Rohmah, 2023, *Keterampilan Menulis Surat Dinas Pada Siswa Kelas VII Mts Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan*, Skripsi, Program studi tadris bahasa indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Liana Rochmatul Wachidah, M.Pd.

Kata Kunci: Keterampilan Menulis, Surat Dinas

Keterampilan menulis adalah kemampuan menuangkan buah pikiran kedalam bahasa tulis melalui kalimat-kalimat yang dirangkai secara utuh, lengkap, dan jelas sehingga buah pikiran tersebut dapat dikomunikasikan kepada pembaca dengan berhasil. surat merupakan sarana menyampaikan isi pikiran, isi hati, maksud atau kehendak kepada orang lain melalui bahasa tulis dengan mempergunakan kertas sebagai medianya. Surat dinas merupakan surat yang berisi masalah kedinasan atau administrasi pemerintah instansi, dan organisasi.

Penelitian ini fokus pada bagaimana keterampilan menulis surat dinas siswa kelas VII MTS Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dan faktor pendukung dan penghambat siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dalam menulis surat dinas. tujuan penelitian ini yakni untuk mengetahui keterampilan menulis surat dinas siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dalam menulis surat dinas.

Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, sumber data penelitian ini yaitu siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub, prosedur pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi, pengecekan keabsahan data dilakukan melalui katekunan pengamatan, uraian rinci, serta triangulasi sumber, metode dan teori, tahap-tahap penelitian menggunakan tahap pra lapangan, tahap pekerjaan lapangan dan tahap penyusunan laporan penelitian.

Hasil dari penelitian ini adalah keterampilan menulis surat dinas pada siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub, terdapat enam temuan yaitu (1) Sebagian besar siswa mempunyai keterampilan menulis surat dinas (2) Cara menulis surat dinas dijelaskan dengan rinci oleh guru (3) Guru memberi contoh dan tugas untuk menulis surat dinas (4) Menulis surat dinas hanya diterapkan pada pembelajaran bahasa Indonesia, (5) Guru memberi tugas agar bisa mengetahui keterampilan siswanya dalam menulis surat dinas (6) Siswa aktif dalam pembelajaran menulis surat dinas. ada tiga faktor pendukung dan penghambat siswa dalam menulis surat dinas, faktor pendukung menulis surat dinas pada siswa kelas VII Mts Miftahul Qulub yaitu (1) Semangat dari siswa (2) dukungan dari guru (3) Pemberian tugas-tugas oleh guru dalam menulis surat dinas, dan terdapat pula tiga faktor penghambat yaitu (1) Keterampilan yang dimiliki oleh masing-masing siswa, (2) waktu belajar siswa, (3) konsentrasi siswa

saat pembelajaran menulis surat dinas. solusi bagi faktor penghambat siswa dalam menulis surat dinas adalah (1) perlu adanya perhatian khusus bagi siswa yang kurang terampil dalam menulis surat dinas, (2) adanya tambahan waktu agar bisa menambah keterampilan siswa dalam menulis surat dinas dan membimbing siswa yang belum bisa dalam menulis surat dinas, (3) perlu adanya cara belajar yang khusus agar siswa tersebut bisa konsentrasai saat mengikuti pembelajaran menulis surat dinas.